
 
 
Il giorno 7 maggio 2007 al Politecnico di Milano si sono riuniti i coordinatori dei SSD ING-INF (o 
loro delegati) per discutere in merito alle ipotesi di aggregazione dei settori in macroaree come 
richiesto dal Ministro con lettera in data 30 marzo 2007. 
 
I coordinatori rilevano che l’area dell’Ingegneria dell’Informazione ha una storia recente e ha 
quindi prodotto un numero limitato di SSD, all’interno dei quali convivono aree culturali anche 
assai diverse, che nel panorama nazionale a buon titolo si potrebbero configurare come settori 
autonomi. Alla luce di questo fatto non sembrerebbe irragionevole considerare ciascun SSD 
dell’area ING-INF come una macroarea a sé stante. 
 
Laddove ciò non risultasse praticabile, in prima istanza i coordinatori in questa fase non 
intravedono facili aggregazioni diverse da una unica macroareaa (Ingegneria dell’Informazione) per 
tutti i sette SSD ING-INF. Dal momento che ciò porta ad una macroarea di dimensioni assai 
rilevanti (dell’ordine di 2000 docenti), i coordinatori si riservano di studiare la possibilità di 
aggregazioni di dimensione minore, qualora questa fosse la linea prevalente in seno al CUN e 
quindi venisse adottata per gli altri SSD, sia dell’area 09 sia delle altre 13 aree, per l’aggregazione 
in macroaree.  
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